



Vendredi 09-06-2023.

Prière du Chemin de Croix.

Message de Marie Mère de la Charité Chrétienne délivré à Sa servante Chantal MAGBY, entre 14H05 et 14H30.

Message lu aux 58 pèlerins présents

MESSAGE DE MARIE MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE

Petits enfants, vous qui êtes venus ce soir dans le but de Me rencontrer demain, soyez assurés de Mon amour et de Mon assistance maternelle.

Ayez le cœur en joie de vous présenter demain au pied de Ma souche d'arbre ; car pour vous Je serai là à vous attendre, à recevoir toutes vos doléances afin de les présenter à Mon très cher Fils, votre Seigneur Jésus -Christ.

Au pied de Ma souche, Je ne veux que la prière du cœur ; la prière d'un enfant à sa mère, une prière qui vient du plus profond de vos entrailles, une prière qui Me fera ressentir toutes vos joies, vos peines et vos angoisses.

Que votre prière soit dite dans la foi et dans la confiance en Mon Cœur Immaculé, car ce n'est qu'ainsi que J'œuvrerai en vous.

Une prière simple, une prière dite avec le cœur d'un tout petit.

Moi, Marie Mère de la Charité Chrétienne, Je suis votre Mère, Je suis venue pour votre conversion, pour vous restituer ce qui vous a été volé. Mais Je suis venue aussi, pour vous prendre dans Mes bras et pour offrir votre fardeau à Mon Fils, afin qu'Il Me permette d'étendre sur vous toutes Mes grâces.

Ce chemin de Croix est le dernier que Je ferai avec vous pendant quelque temps. Car vers d'autres horizons, Je vais ; là où vos frères et sœurs ont besoin de Moi.

Mais soyez assurés qu'à chaque fois que vous viendrez vous agenouiller au pied de Ma souche, vers vous Je reviendrai, pour vous écouter et vous consoler. Avec vous Je serai en esprit en tout ce que vous ferez au pied de Ma souche d'arbre.

Je ne peux terminer Mon message qu'en déplorant l'attitude de certains d'entre vous qui se comportent comme si ce voyage n'existait pas. Un voyage pourtant d'une extrême importance.

Ma fille, durant toutes ses préparations, a été laissée à l'abandon ; et si ce n'est l'acharnement à ce que tout se passe bien, de son époux et de deux autres personnes, ce voyage ne pourrait avoir lieu.

Aussi, Je demande à ceux-là de se ressaisir et de faire en sorte que ce voyage se fasse dans la plus grande joie, afin qu'il soit une réussite totale.

Je vous aime, soyez bénis et assurés de Mon amour maternel.

Votre Mère du Ciel, Marie Mère de la Charité Chrétienne